

Schwan-STABILO startet ins neue Ausbildungsjahr

Einführungswoche als Auftakt zu bunter Ausbildung im Familienunternehmen

- Start ins Berufsleben für 25 Auszubildende und drei dual Studierende
- Teamorientierte Ausbildung an den Standorten Heroldsberg und Weißenburg
- Spektrum von 14 Berufsfeldern
- Einführungswoche und „Paten“ als Orientierungshilfe
- Gute Berufsperspektiven bei weltweit tätigem Unternehmen



Gutes Vorzeichen: Sonnenschein am ersten Tag

Heroldsberg, September 2024 - Schwan-STABILO begrüßte voller Vorfreude 25 neue Auszubildende und drei duale Studierende. „Wir freuen uns sehr, diese jungen Menschen willkommen zu heißen und sie auf ihrem Weg ins Berufsleben zu begleiten. Die persönliche und fachliche Entwicklung jedes Einzelnen steht dabei für uns im Mittelpunkt“, sagt Ausbildungsleiterin Margit Gotzler, die gemeinsam mit ihren Kollegen aus dem gewerblich-technischen Bereich, Reiner Hannemann in Heroldsberg und Lukas Gerhäuser in Weißenburg, verantwortlich ist.

Die Ausbilder sind sich einig, dass dies am besten gelingt, wenn sich alle aktiv in Projekte einbringen. Dafür seien Zusammenhalt und gegenseitige Unterstützung wichtig, betont Gotzler. „Deswegen legen wir großen Wert auf ein respektvolles Miteinander und ein positives Arbeitsklima. Unsere erfahrenen Ausbilderinnen, darunter ehemalige Auszubildende, und persönliche Patinnen stehen mit Rat und Tat zur Seite.“

Bunte Vielfalt kommt gut an

Mit 14 verschiedenen Ausbildungsberufen und einigen dualen Studiengängen bietet Schwan-STABILO eine breite Palette an Ausbildungsberufen an, darunter kaufmännische, technische und chemische Berufe. Die Berufsanfänger/innen können sich auf eine fundierte und vielfältige Ausbildung freuen: Sie durchlaufen innerbetriebliche Schulungen, nehmen an Projektwochen und Messen teil und übernehmen Verantwortung in der Juniorenfirma „young colours“. Ihre Erlebnisse und Eindrücke teilen die Auszubildenden auch auf Instagram: „Die Ausbildung bei Schwan-STABILO ist einfach klasse! Wir lernen nicht nur viel, sondern haben auch jede Menge Spaß!“

https://www.instagram.com/ausbildung_schwanstabilo/?hl=de

Schwan-STABILO bildet an den zwei deutschen Standorten Heroldsberg und Weißenburg aus. Es warten gute Perspektiven: Schwan-STABILO hat seit Jahren eine Übernahme-quote von rund 80 Prozent.

Der nächste Infotag zur Ausbildung mit vorheriger Anmeldung findet am 07. März 2025 statt.

Informationen zu einzelnen Berufsbildern unter:

<https://www.schwan-stabilo.com/de/ausbildung>

Über Schwan-STABILO:

Schwan-STABILO ist eine international tätige Unternehmensgruppe mit drei eigenständigen Geschäftsfeldern: Kosmetik, Schreibgeräte und Outdoor. Im letzten Geschäftsjahr (Stichtag 30.6.2023) wurde ein Gesamtumsatz von 850,3 Mio. EUR erzielt. Das Unternehmen, in sechster Generation im Familienbesitz, ist unter den 100 Besten des Deutschen Mittelstands und beschäftigt weltweit über 5200 Mitarbeiter*innen.